
MUNICÍPIO DE CAMPO BOM
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA PRÉVIA Nº 06/22

No dia 14 de junho de 2022, às 18h36min, reuniram-se os membros do Conselho
Municipal de Saúde e convidados no Plenarinho da Câmara Municipal de Vereadores de
Campo Bom, situado na Rua Lima e Silva, 68, Centro, para a reunião ordinária deste
Conselho com a seguinte pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Situação do
COVID no município; 3) Prestação de contas do quadrimestre da SMS; 4) Demanda por
unidade de saúde no bairro Metzler; 5) Campanha Saúde Sem Falta; 6) Relato das
reuniões de comunidade da SMS; 7) Assuntos gerais. A reunião inicia sendo realizada a
leitura da ata anterior pelo conselheiro Sandro, a qual tem seu conteúdo aprovado. 2) A
convidada Vera, Coordenadora da Vigilância Epidemiológica, traz dados referente ao
Covid-19 no município que apresentou alta nas últimas semanas, estando agora com
aproximadamente 50-60 casos por dia e registra que temos testes disponíveis em todas
as unidades. Conselheira Elisa registra 2 casos de gestantes positivas no hospital e
enfatiza a necessidade de uso de máscaras nestes ambientes. 3) A Conselheira Luana
realiza a apresentação da Prestação de contas do quadrimestre e na sequência a
Conselheira Roberta faz a leitura do Relatório da Comissão de Fiscalização contendo
parecer favorável à Prestação de Contas. O Conselho Municipal de Saúde aprova
também a aquisição de um veículo para realização de visitas domiciliares através de
emenda parlamentar disponibilizada pelo Deputado Estadual Gilberto Capoani, através do
Vereador Jerri, no valor de R$75 mil. 4) O líder comunitário Everaldo vem ao Conselho
reivindicar através de abaixo assinado uma unidade de saúde no bairro Metzler. O
plenário do Conselho aprovou a construção de uma resolução para que a SMS estude a
viabilidade desta solicitação. 5) Diante das excessivas faltas a consultas, a Conselheira
Luana registra a importância de desmarcar o atendimento quando o usuário não puder
comparecer, antecipando assim a oportunidade para outro atendimento. Conselheiro
Claison sugere a divulgação desta informação também nas Unidades de Saúde através
de mídia visual. 6) A coordenadora da Atenção Básica Ana registra baixa adesão por
parte dos usuários às Reuniões de Comunidades que voltaram a ser realizadas e que
serão retomadas em nova oportunidade no final do ano. O Conselheiro Sandro propõe
reuniões com lideranças comunitárias e a Conselheira Cristina sugere atrativos para
conseguir maior representatividade nos próximos eventos. 7) Conselheiro Gabriel registra
o sucesso do Evento em Saúde Mental realizado em maio e que este trouxe a
oportunidade de trocas de experiências entre usuários e profissionais de saúde. A
coordenadora do CAPS, Loise, informa que será realizado em nova oportunidade um
fórum para trocas de experiências exitosas entre municípios e que será organizado



evento referente ao Setembro Amarelo. Conselheiro Claison registra a colocação do toldo
na Central de Marcações, conforme solicitado anteriormente.

Ata sujeita a correções na próxima reunião ordinária.

GABRIEL SCHNEIDER LOSS
Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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